

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Foto: Verkehrsbüro

**W**er in Dirndl bzw. Lederhose zum größten Volksfest Österreichs mit der Westbahn nach Wien fährt, ist besonders günstig unterwegs. Jedes Paar in Tracht, das zur Wiener Wiesn in den

## Mit Bahn billig zum größten Volksfest

Prater will, braucht nur dem Steward der Westbahn das Zauberwort „Trachtenpärichen“ zu sa-

gen, und schon fährt die zweite Person verbilligt mit. Bei der Aktion (bis 6. Oktober) zahlt z. B. die erste Person 25 € von Salzburg nach Wien, die zweite erhält das Ticket um 12,50 €.